

Artikel vom 27.10.2022

Interview in der SZ

Huber: Die CSU ist die konstruktive Kraft in Bayern



CSU-Generalsekretär Martin Huber hat im Interview mit der Süddeutschen Zeitung betont, dass die CSU eine moderne, bürgerlich-konservative Partei sei, die Themen verbinde wie beispielsweise Wirtschaft und Klimaschutz. Huber: „Wir meinen es sehr ernst mit der Verbindung von Klimaschutz und Wertschöpfung. Deutschlands größte Elektrolyse-Anlage steht in Wunsiedel, das ist da ein klares Signal. Oder das Wasserstoffzentrum in Pfeffenhausen.“ Die Botschaft für den kommenden Parteitag ist klar: „Die CSU ist die konstruktive Kraft in Bayern und Deutschland, die das Land mit klarem Kurs durch die Krise steuert. Die Ampel mit ihrem Dauerzoff ist das nicht.“ Die CSU wolle zudem auch keine Sprachpolizei und jeder soll essen dürfen, was er will. „Der Staat darf nicht übergriffig werden, auch das ist einer von vielen Unterschieden zwischen CSU und Grünen“, so Huber.

Mit Blick auf eine künftige Koalition mit den Grünen stellt Generalsekretär Martin Huber klar: „Die Unterschiede sind zu groß, man sieht es ja an der Ampel. Die CSU kümmert sich um die Menschen und schützt, was Bayern ausmacht. Die Grünen stehen gegen das, was die CSU in Bayern aufgebaut hat. Sie haben ein anderes Gesellschaftsbild, sind ideologiegetrieben. Es ist absurd, der Laufzeitverlängerung der Kernkraft nicht zuzustimmen und stattdessen schwimmende Ölkraftwerke einzusetzen. Die Ampel ist in einem desolaten Zustand, das sieht man alleine daran, dass Kanzler Scholz ein sogenanntes Machtwort aussprechen muss. Das ist mehr Signal der Schwäche als der Stärke. Wir sind in Bayern der Gegenentwurf dazu.“

Die CSU setzt in Bayern immer schon Themen, alleine die Hightech-Agenda als Vision von Markus

Söder. So auch im Landtagswahlkampf 2023. Huber: „Wir machen den Freistaat fit für die Zukunft. Und wir werden unsere Kernthemen betonen, zum Beispiel, dass Bayern das sicherste Bundesland ist. Es geht um das Grundvertrauen der Menschen in die Politik. Wir stehen für sichere Arbeitsplätze, soziale Sicherheit, Energiesicherheit, innere Sicherheit. Wir kümmern uns um Bayern und die Menschen.“